

"La proposition de M. Adenauer pour une union franco-allemande éveille jusqu'ici peu d'écho" dans Le Monde (10 mars 1950)

Légende: Le 10 mars 1950, commentant la proposition du chancelier fédéral de créer une union économique et politique entre la France et la République fédérale d'Allemagne, le quotidien français Le Monde évoque l'accueil assez sceptique réservé au projet de Konrad Adenauer.

Source: Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 10.03.1950, n° 1593; 7e année. Paris: Le Monde. "La proposition de M. Adenauer pour une union franco-allemande éveille jusqu'ici peu d'écho", p. 1-2.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_proposition_de_m_adenauer_pour_une_union_franco_allemande_eveille_jusqu_ici_peu_d_echo_dans_le_monde_10_mars_1950-fr-of668054-6376-41a2-b6c1-5ae62576fe5b.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.